
区⾧選挙 候補者名 推薦等 得票数 率 前回比

今回
2020年11月

西川 太一郎
自民・公明・連

合東京
37,066 70.85%

前回
2016年11月

西川太一郎
自民・公明・民進

荒川・連合東京
37,126 75.35%

今回
2020年11月

湯川 かずとし
立民・共産・社

民・市民アクシ
15,252 29.15%

前回
2016年11月

もぎ 正道 共産 12,148 24.65%

当日有権者数は、168,350人（前回165,338人から3,012人増）

△60

△4.5％

3,104

4.5%

区議補選 所属党派等 候補者名 得票数 率

1【当】 自由民主党 どばし けいこ 23,750 46.57%

2 日本共産党 鈴木 けんいち 13,021 25.53%

3 無所属 山本 ごう 11,719 22.98%

4 無所属 前田 真司 2,508 4.92%

１日（日）告示～８日（日）投票の区長・区議補欠選挙の最中でしたが、ひ

とり暮らしの高齢者の方の安否確認の問合せが、相次ぎました。

「新聞が二日分溜まり応答なし、部屋の電気・エアコ

ンがついたままで心配」とご近所からご連絡を頂きました。

私は選挙カーの乗車中で父が、さっそくお宅に急行。南千住警察に一報を入れると交

番のお巡りさんが出動。もし室内で倒れているとすれば、一刻を争う可能性もあり、救

急車を要請～数分で消防車とレスキュー隊と救

急車が到着し、あっという間に20人近い救助体

制に。そこに、南千住警察署から数日前に交通

事故があり、この方は、墨田区の救急病院に搬

送されていると判明。救急隊も病院に電話で入

院を再確認し、それぞれ撤収したそうです。

今回は、最悪の事態ではないというものの、病状が心配で病院

に父が行ってみるとコロナで面会不可。やむを得ません。その後、室内の点きっぱなし

の電気など区の協力も得て消灯の手配をしました。

お友達が、ひとり暮らしの方

をいつものように訪問すると室

内は真っ暗、「旅行に行く」と聞いてないし、どうし

たのだろうと心配ですと、ご連絡を頂きました。

お世話になっているヘルパーステーショ

ンに聞いてみると個人情報の関係はありま

すが、ショートステイに３日間ほどいって

いることが分かり、みんなで一安心でした。

２カ月振りにひざの手術を終えて帰宅の送迎…文京区の大学病

院で９月初旬に手術、その後、足立区のリハビリテーション病院

でリハビリに励み、やっと帰宅。近所の友達の顔をみてホッとされました。

買い物は、近くのスーパーから配達を頼みます。歩いて帰れたので、よかったのです

が、介護認定は要支援１です。ベッド利用や介護保険サービスには、制限があります。

元気で長生きの応援が、まちのあちこちで大切と感じながらの選挙でした。
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区長・区議会議員の欠員

補充の補欠選挙が終了しま

した。ご協力とご支援にお

礼申し上げます。投票率は、31.85％（前回30.44％）で

前回比1.4％増ですが、約７割の方が棄権しており、コロナ禍の中で区政への期待・

関心を広げる私たちの分かりやすい提案などの努力がもっと求められています。

結果は、現職

区長の再選です

が、野党統一候補への投票が3,000

票余り増加（4・5％増）しており、

現職候補の高齢・多選を心配する声

が最後まで多かったように感じます。

区議補欠は自民党どばし氏が当選。

結果は残念で

すが、待ったなしで、コ

ロナ禍や自然災害の備えなど、党派を超えて、

他区に負けない取り組みが求められます。

区民の命と暮らし、営業を守るために、こ

れからも区民目線でがんばります。

〈法律・生活相談〉
12月の定例法律相談日は、10日（木）です。
ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。定例法律相談は、第二木曜日の午

後６時から相馬事務所です。平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

ツイッター @m1010_yuko
そうけん南千住ブログ
araken-nan.jugem.jp

ゆいの森や自然公園に

行くにも踏切内がでこぼ

こで乳母車や車いす、杖

をついたお年寄りも大変

と改修が求められていま

した。東京都交通局や都

電営業所に相談していま

したが、今年度予算がついて、工事が始まったようです。

できるだけきれいになるよう、期待してみています。

75才以上では、４人に１人が、

ひとり暮らしです。

また、パートナー

が認知症で(投票

も書けない？)家族介護が頼りで

すが、家族も自分の時間を持てる

ようにしたい。元気で長生きを喜

び合える医療・介護と家族支援を

もっと、もっと充実させたい。



男 女 計 男 女 計
3歳児 30 9 5 14 3歳児 35 5 9 14
4歳児 14 0 1 1 4歳児 22 0 1 1
5歳児 36 0 0 0 5歳児 19 0 0 0
3歳児 35 4 6 10 3歳児 35 12 12 24
4歳児 24 2 0 2 4歳児 17 0 0 0
5歳児 23 0 0 0 5歳児 15 0 0 0
3歳児 35 4 7 11 3歳児 35 4 4 8
4歳児 23 0 0 0 4歳児 28 0 1 1
5歳児 12 0 0 0 5歳児 19 0 0 0
3歳児 35 9 7 16 3歳児 10 9 2 11
4歳児 18 0 0 0 4歳児 33 2 0 2
5歳児 19 0 0 0 5歳児 27 0 0 0
3歳児 35 3 6 9
4歳児 26 1 0 1
5歳児 16 0 0 0
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汐入
こども園

幼稚園名

町屋

花の木

尾久

幼稚園名

11月４日現在の区内感染者数は、495名で「入院中28名」

「宿泊療養等28名」ですでに「退院等439名」となってい

ます。感染経路

は職場や家庭が

多い状況です。

乾燥の冬を迎

えて第三波でしょ

うか。移動も増

え、必要な人・

希望者へのＰＣ

Ｒ検査を増やす

必要があります。

ご意見・ご質問頂きました。 ○先々週のレポートの通し番号Ｎｏ.1354が間違ってい

ました。Ｎo.1353を抜かしてしまい、今号は1354に「※」マークを付けておきました。お気

づきになったみなさん、ご指摘いただいたみなさん、ありがとうございました。〇選挙運動

の中でも「産休８週は体調回復の時間だよ」と多くのみなさんから応援を頂いています。少

しづつ復帰ですが、第二子の保育園も検討中。また長女が保育園通園停止で（病

気ではありません）なかなか大変です。大変でも今しかない楽しい時なのかな…。

来年度の区立幼稚園の申し込み状況が報告され

ています。南千住第二、第三はそれぞれ3才児14名、

10名と４歳児が１名、２名の申し込

みです。汐入子ども園は、３才児11

名となっていて、抽選になります。

なお、今年度から区教育委員会は、

「３才児保育については、応募者が7

人以下の場合は、学級編制を行わず

募集を中止」としていましたが、一

桁の園が２園ありますが、募集停止

はありません。

汐入子ども園の抽選は、11/12（木）

午後３時から荒川区役所３階で実施

する予定です。

国道４号線も横断時にでこぼこ感

がありましたが、きれいになりました。

暮らし応援と地道なまちづくりは、

どちらも

大切にし

たいです。

歩道のちょっとし

た穴やタイルの剥が

れでもつまずいたりし

ます。子どもも高齢者

も痛い思いをしないよ

うに区の道路課にお願

いすれば、点検補修し

てくれます。身近な自

治体の大切な仕事です。

お気軽に!!

持続化給付金を９月24日に申請された方で、

その後、10/６に「審査中」のメールが来ただけ

で１か月と２週間も経過。何度もコールセンター

に問い合わせてもらちがあかず、営業継続と生

活資金が必要で、ご相談の方

も困り果てていました。共産

党の国会事務所からの問い合

わせにも政府と委託先との連

絡関係も役に立たず、待つし

かない状況。

そこに11

月9日新た

なメールが来て「前年の確定

申告写しだけでなく、前々年

度分も必要」という内容です。
中小企業庁 令和二年度補正「9/1～申請受付分」持続化給付金事務事業(委託先：デロイト トーマツ

ファイナンシャルアドバイザリー合同会社)

なぜ？新たな資料提出が必要なのか説明もありません。早急な対応を求めたい。

10日までの認可保育園の一次募集の詳細な集計は、

これからですが、ほぼ例年通りのようです。

ただ、コロナ禍の中で例年郵送は２割程度ですが、今年は35％近くになっている

ようです。その分、窓口も少し余裕があったようです。希望者全員が入園できるよ

うに取り組みたいものです。また、お知らせしたいと思います。

11/11（水）～１/20（水）までの申し込みは、２次募集の扱い（１次

利用の欠員分）になります。また、この期間に出産予定のお子さんにつ

いては、１次利用調整の対象となる場合があります。保育課にご相談ください。


